

en las últimas dos semanas se han producido once nuevas incorporaciones, aunque tan sólo se trata de trabajadores en proceso de formación.

No todos se sienten tan seguros y hablan de otros condicionamientos. "Las personas no son absolutamente determinantes en este caso, aunque un buen gestor o un buen equipo de dirección puede mejorar las cosas", dice **Mariano Martín**, de CC.OO. Para este dirigente sindical, "ICSA es cuestión de voluntades políticas. El tener o no carga de trabajo es cuestión solo de eso".

#### ●●● JUNTA

Uno de los primeros pasos de los representantes sindicales ha sido tomar el pulso al responsable de Industria del gobierno Regional. El miércoles se celebraba una reunión de cerca de dos horas con **Alejandro Alonso**, y la decepción era la sensación generalizada entre los representantes sindicales. "Fue un poco lamentable, porque no le vimos muy receptivo ni dispuesto a implicarse de manera beligerante en el tema. Más bien estaba frío, fuera de juego, como si con él no fuera la historia", dice un sindicalista quien añade que "no es consciente de que esto no es una decisión que adopta la empresa, sino tomada por el Ministerio de Industria, y ellos no quieren dar la batalla al ministerio".

Los sindicatos se sienten legitimados para pedir que la Junta se implique en el tema "desde el momento en que decidió apoyar a ICSA, y Santa Bárbara se comprometió a mantener los puestos de trabajo. Así que si Santa Bárbara no cumple, la Junta debería sentirse engañada".

Pero desde el gobierno regional se ve de forma diferente. De los 2.500 millones de pesetas que invirtieron en la creación de la factoría, el gobierno regional aportó 444 millones. "Se les dió para la generación de 187 puestos de trabajo y en la actualidad hay 194, así que legalmente no podemos hacer



Los trabajadores han anunciado que pelearán "con unas y dientes" por la fábrica.



Luis Estaire, a la derecha, ha dejado la dirección de ICSA hace un mes.

nada", dice **Javier Alonso**, delegado provincial de Industria.

Este insiste en que lo importante es mantener la viabilidad de ICSA, cuestión imposible si en este momento absorbiera a todos los trabajadores de Santa

Bárbara. Y también apunta la necesidad de diversificar su producción. "Se está trabajando en un proyecto de fabricación de palas eólicas, y el gobierno regional estaría dispuesto a poner dinero para

este proyecto".

El plan de Santa Bárbara debería haber sido presentado el pasado miércoles, aunque razones no muy claras lo han postergado hasta este lunes 21 de marzo.

#### ●●● MOVILIZACIONES

Las pretensiones de cierre son conocidas, "pero vamos a pelear con uñas y dientes con la legitimidad que nos da los compromisos firmados", dice **Mariano Martín**. Según éste, y a pesar de la precarización del empleo, la actividad de la fábrica toledana podría mantenerse. Con un nivel de ocupación del cuarenta por ciento, tiene la sección de cartuchería de Santa Bárbara. Concretamente aquí se fabrica el cartucho de 9 milímetros parabellum, "y sale a un precio completamente competitivo y de la mejor calidad", según **Martín**.

Este sostiene que la calidad del cartucho es tan indiscutible que "incluso la Guardia Civil y la Policía Nacional exigen que los cartuchos que compran a